

Maurice et São Tomé primés lors du concours régional de photographie

Dossier de la rédaction de H2o
August 2017

Maurice et São Tomé ont obtenu le premier prix lors du concours régional de photographie sur l'eau organisé dans le cadre de la Journée mondiale de l'eau 2017 à l'initiative de l'United Nations Office for Project Services (UNOPS). Le concours, ciblant principalement les jeunes âgés entre 18 et 32 ans, était ouvert à six pays dont Maurice, les Seychelles, Comores, Maldives, Cap Vert et São Tomé. La photo gagnante de Maurice a été soumise par Mahesh Kumar Aungnoo, et celle de São Tomé par Carla Rebelo. Le thème du concours était "Water 4 Islands".

Vanessa, 3 ans, aide déjà sa grand-mère pour aller chercher de l'eau chaque après-midi.

Photo de Carla Rebelo - Water 4 Islands

À

À